



MÁS DE 400 HECTÁREAS REFORESTADAS EN CHOTA

Se logró instalar más de 440 mil plantones en campo definitivo de pino, taya y alizo principalmente.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Mediante el Proyecto de Reforestación Regional, la Agencia Agraria de Chota presenta un avance de 400 hectáreas reforestadas en macizos forestales.

Logrando instalar en campo definitivo más de 440 mil plantones forestales de pino, taya y aliso.

En el distrito de Tacabamba se reforestó en las comunidades de: La Granadilla, Solugan, Succhapampa y La Palma.

En el distrito de Anguía se instalaron macizos forestales en las comunidades de: Tendal, Chiut y Vista Alegre; en el distrito de Huambos en la localidad de Llamaluc.

En Cochabamba se reforestó en Mamaruribamba y Tayal; en Paccha, la comunidad de Uñigan y en el distrito de Chadín, en la localidad de La Unión.

En el distrito de Chalamarca se priorizaron las comunidades de Alpacocho y El Progreso; Lajas en Pampacancha y en Chota se reforestó en Lingán y Choctapata.

Las jornadas de reforestación continúan en las diferentes comunidades que solicitaron instalar macizos forestales.